

LA VOZ DE MENORCA

AÑO XI

Mahón, lunes 12 Junio 1916

Suplemento al número

DE LA GUERRA

Barcelona 11, 6 15.

Comunicado oficial

París.—El comunicado oficial de las tres de la tarde dice lo siguiente:

En la región de Champagne, al Oeste del monte Tétrí, hemos dispersado con tiros de granadas a una fuerte columna de reconocimiento enemigo.

En la orilla izquierda del Mosa continúa el bombardeo, especialmente en el bosque de Avocourt.

En la orilla derecha hay empeñadas acciones muy violentas de ambas artillerías en las regiones de Thiaumont, en el bosque de Lapetre y Havenn.

Hemos cañoneado con fuego muy intenso los sectores de Souville y Tavanne; pero no se registra ninguna acción de artillería.

Durante el día ha habido relativa calma en el resto del frente.

Informes rusos

Petrogrado.—Frente occidental: La batalla de Wolhynia continúa intensa.

También sigue nuestra ofensiva en el centro roto del enemigo.

Se ha observado la llegada de elementos alemanes a distintos puntos del frente.

Entre los prisioneros hechos figuran bastantes alemanes.

A pesar de la resistencia enemiga, empeñadísima en algunos puntos, nuestra ofensiva ha continuado en todo el frente desde Pripiat hasta la frontera rumana.

En muchos sectores nuestra caballería tuvo ocasión de cargar contra contingentes poderosos enemigos especialmente en Supk y al Este de Lutsk.

Un escuadrón de cosacos atacó al enemigo el día 7 en una fortificación poderosa, cogiéndole dos cañones, ocho arcones y 200 cajas de municiones.

Cerca de Voracine, al Suroeste de Lutsk, nuestros exploradores se apoderaron de las piezas de diez centímetros y apresaron a cuatro oficiales y 170 soldados.

El hecho ocurrió en Dodriatsut, a orillas del Ikva.

En otro sector cogimos 30 globos y numerosos depósitos de gases asfixiantes.

Una división formada por elementos territoriales rechazó al enemigo a orillas del Sty.

Siguió el bombardeo contra las posiciones enemigas cerca del poblado de Rojstcha, apresando 2300 hombres alemanes y austriacos.

También cogimos ametralladoras y copioso botín.

Después de atravesar el Sitypa, nuestros elementos se apoderaron de Sicta-Potck.

Durante un combate de esta ofen-

siva, el general M kovine, que dirigía la operación, resultó gravemente herido.

Además de los numerosos prisioneros hechos ayer, se han cogido 950 oficiales y más de 41 000 soldados alemanes y austriacos.

En junto de esta ofensiva se han hecho prisioneros 1 144 oficiales y 64.744 soldados.

El día 7 la artillería enemiga bombardeó violentamente la región Noroeste de Kievo y el Sur de Smorgon.

El bombardeo se extendió durante la noche del día 8, fracasando el enemigo en todos sus intentos al acercarse a nuestras líneas.

Cinco aparatos alemanes realizaron un raid sobre el poblado de Logtina, al Norte de Pank.

Dos aparatos fueron derribados por nuestra artillería, cayendo en las líneas alemanas.

Nuestros elementos hicieron una incursión sobre las posiciones enemigas, haciendo prisioneros y cogiendo armas y morteros de guerra.

Frente del Cáucaso: En la región de Treb zonda nuestros exploradores desalojaron a los turcos de unas posiciones situadas al sur de Hortocol.

La situación en Alemania

París.—Según noticias de Berlín el presidente de la Comisión de Negocios Exteriores, Leggere, declaró que la situación interior de Alemania es algo precaria.

Parece que el Gobierno ha roto sus relaciones con los diputados pangermanistas que regulan las inspiraciones del mirante Tirpitz.

Dichos diputados se han separado de la mayoría.

Este acontecimiento influirá en la política tradicional del imperio y no podrá menos de influir también en el curso de la guerra aumentando el malestar que siente el Imperio.

El parte de la noche

París.—El parte dado anoche a las once dice lo siguiente:

Provocamos dos incendios en las dunas de Bélica.

Actividad en ambas orillas del Mosa sin intervención de la infantería.

Éxitos italianos y rusos

Roma.—Las tropas italianas han tomado la ofensiva en varios puntos con pleno éxito.

París.—Prosiguen los rusos su campaña ofensiva con éxito siempre. Emplean material de artillería facilitado por el Japón.

Cañoneo-Bloqueo económico de Grecia
Amsterdam.—En Montorel se ha

entablado un cañoneo entre los ingleses y una flotilla alemana.

Los aliados han empezado el bloqueo de Grecia.

Barcelona 12, 6 15.

Dimisión del gobierno italiano

Roma.—El jefe del gobierno, señor Salandra, expuso la situación militar y manifestó que por imprevisiones de gobiernos anteriores se tenía la frontera desguarnecida.

Al pedir un voto de confianza fué derrotado el gobierno por 197 votos contra 158.

En seguida dimitió comunicándolo al Rey, el cual ha regresado del frente. Hoy empezará las consultas.

Del frente francés

Las partes oficiales dadas en París hablan de acciones locales, especialmente de artillería en los sectores acostumbrados.

En la cota 304 los alemanes tuvieron muchas pérdidas.

Las bajas que han tenido los alemanes en Verdun desde que comenzó el ataque ascienden a medio millón.

En el frente ruso

Dicen de Petrogrado que las fuerzas del general Brusiloff continúan su avance victorioso hacia Lemberg.

Ha sido roto el frente austriaco y los prisioneros aumentan considerablemente.

Ayer fueron apresados diez y ocho mil en el extremo sur de la línea junto Czernawitz.

En la parte de Lutsk llevan ya cogidos los rusos setenta y un mil prisioneros, incluído mil doscientos cuarenta oficiales.

En el frente italiano

Roma.—Progresamos en el Isonzo desde Adigio a Brenna.

El enemigo desarrolla gran actividad de artillería, haciendo extrema presión en Asisigo sin resultados apreciables.

OBRA NUEVA

La ciudad alegre y confiada

Jacinto Benavente

Precio: DOS PESETAS.

Véndese en la Tipografía Mahonesa, calle Nueva.

Teatro de Verano

Hoy dos secciones a las ocho y media y diez y media, despedida de Lucía Campos y La Campeonini, proyectándose los episodios 7.º y 8.º de «La moneda rota».

PÉRDIDA de un cascabel de plata con mango de nácar. Se extravió en el paseo de Isabel II y se gratificará a la persona que lo entregue en esta imprenta.

Tipografía Mahonesa.—Calle Nueva

LA VOZ DE MENORCA

AÑO XI

Mahón, lunes 12 Junio 1916

Último número

DE LA GUERRA

El Gobierno británico ha comunicado a los aliados que el ejército de Lord Allenby ha conseguido una gran victoria en el desierto de Siria, destruyendo a los turcos y ocupando los territorios de Hama y Hama. Este triunfo es de gran importancia para el avance de las tropas aliadas hacia Bagdad y el Oriente Medio. Los turcos han sufrido graves pérdidas de hombres y material, y se ven obligados a retroceder en desorden. El ejército británico continúa avanzando con decisión y confianza, demostrando su superioridad táctica y moral.

En el frente de Italia, el ejército de los aliados ha conseguido una gran victoria en el monte Tiberino, destruyendo a los alemanes y ocupando los territorios de Tivoli y Bracciano. Este triunfo es de gran importancia para el avance de las tropas aliadas hacia Roma y el centro de Italia. Los alemanes han sufrido graves pérdidas de hombres y material, y se ven obligados a retroceder en desorden. El ejército aliado continúa avanzando con decisión y confianza, demostrando su superioridad táctica y moral.

En el frente de Francia, el ejército de los aliados ha conseguido una gran victoria en el sector de la Somme, destruyendo a los alemanes y ocupando los territorios de Arras y Amiens. Este triunfo es de gran importancia para el avance de las tropas aliadas hacia París y el norte de Francia. Los alemanes han sufrido graves pérdidas de hombres y material, y se ven obligados a retroceder en desorden. El ejército aliado continúa avanzando con decisión y confianza, demostrando su superioridad táctica y moral.

La ciudad siega y conchada

Sección de la ciudad de Mahón, dedicada a la agricultura y la pesca. Se ofrecen productos frescos y de calidad.

Teatro de Veneno

Representación de obras de teatro en el teatro de Mahón. Se ofrecen espectáculos de gran calidad.

